

La Verdad

DATOS DEL INE

Los precios bajan un 1,7% en la Región en enero

El descenso se debe, entre otros factores, a las rebajas de invierno en vestido y calzado | En el conjunto del país, la inflación bajó un 1,3 por ciento en el primer mes del año

14.02.14 -- E. P. | MURCIA

http://www.laverdad.es/murcia/20140214/local/region/precios-bajan-region-enero-201402141009.html#disqus_thread

El Índice de Precios de Consumo (IPC) descendió un 1,7% en la Región de Murcia durante el pasado mes de enero, y la tasa interanual se situó en el 0,2 por ciento, según datos difundidos este viernes por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

En lo que va de año, los precios descendieron también un 1,7 por ciento en la Región. De este modo, la Región de Murcia fue la séptima comunidad autónoma, junto con Madrid, que registró una mayor tasa anual del IPC.

Por grupos, los más inflacionistas fueron vivienda (0,5 por ciento), alimentos y bebidas no alcohólicas (0,2 por ciento), bebidas alcohólicas y tabaco (0,1 por ciento) y otros (0,1 por ciento).

Por contra, la congelación de precios en enseñanza, así como el descenso experimentado en vestido y calzado (-16,5 por ciento), ocio y cultura (2,6 por ciento), comunicaciones (1,5 por ciento), menaje (1 por ciento), medicina y transporte (ambos con un 0,5 por ciento) y hoteles, cafés y restaurantes (0,1 por ciento) evitaron una subida mayor de la cesta de la compra murciana en enero.

En el conjunto del país, el IPC bajó un 1,3 por ciento en enero respecto al mes de diciembre y redujo una décima su tasa interanual, hasta el 0,2 por ciento, su nivel más bajo en un mes de enero desde que comenzó a elaborarse la serie en 1961.

Este recorte de la tasa interanual de inflación se ha debido al descenso de precios de los carburantes y lubricantes y a la estabilidad de los precios del tabaco, frente a las subidas que experimentaron en enero de 2013.

De esta forma, la inflación anual arranca 2014 en mínimos, igualando la tasa que registró el pasado mes de noviembre. Con el dato del primer mes del año, ya son cinco los meses en los que el IPC interanual se mueve en tasas muy bajas, llegando incluso a marcar una tasa negativa (-0,1 por ciento) el pasado mes de octubre.

En tasa mensual (enero sobre diciembre), los precios registraron un descenso del 1,3 por ciento durante el primer mes del año, igualando la caída experimentada en enero de 2012. Este fuerte recorte de los precios en el primer mes del año es consecuencia, entre otros factores, de las rebajas de invierno en vestido y calzado, grupo que experimentó un recorte mensual de sus precios del 14,9 por ciento.